



L'école de golf depuis septembre a été organisée pour les cours du mercredi et du samedi de façon à varier les objectifs techniques dans le but de permettre aux enfants une bonne adaptation du jeu en situation réel sur le parcours.

La validation de la progression des élèves se fait par le passage des drapeaux. Il représente des niveaux de jeu en fonction du score, de l'attitude et de la vitesse de jeu.

Un premier passage a eu lieu le 15 et 18 décembre. Chaque enfant a pu à ce moment là acquérir un nouveau drapeau ou conserver l'ancien.

À partir d'aujourd'hui, le projet sportif continu et le prochain passage de drapeau aura lieu le 6 et 9 avril. D'ici là et avec les beaux jours nous devons proposer et motiver les enfants à jouer en dehors des cours pour conforter leur entraînement.

Christophe CHASSENDÉ-BAROZ
Enseignant

Golf Bluegreen de l'Odéon
Clohars-Fouesnant
29950 Bénodet